



Portada / Economía Y Finanzas /

Forbes Staff
marzo 12, 2025 @ 6:27 pm

Secretario de Hacienda descarta guerra arancelaria con EU

Edgar Amador dice que México tiene un marco comercial muy sólido y una política fiscal estable, y eso aislará al país de cualquier volatilidad.



Foto: @Hacienda_Mexico

El nuevo secretario de Hacienda, Edgar Amador Zamora, descartó una guerra arancelaria con Estados Unidos.

“Yo creo que no va haber una guerra de aranceles, tenemos un marco comercial muy sólido, una política fiscal estable y eso nos va a aislar de cualquier volatilidad”, expresó en su comparecencia ante la Comisión de Hacienda y Crédito Público de la Cámara de Diputados, en la que se discutió su ratificación al frente de la dependencia.

El funcionario expresó que el gobierno está convencido de que honrar el tratado comercial de Norteamérica es la base que regula la relación comercial entre México y sus socios.

Además, enfatizó que esta es la estrategia a seguir, y aseguró que continuarán insistiendo y manteniendo el diálogo en ese sentido.